

La réunion statutaire de notre club du vendredi 19 février 2016 s'est tenue en soirée au Foyer Sainte-Waudru. La soirée avait pour thème « La rénovation de la Collégiale Sainte-Waudru » par Guy NOIRFALISE, architecte en charge de cette rénovation.

Invités :

Martine DELCOURT
Arlette DUFOUR
Pierre DUFOUR
Philippe YANNART
Claude GERIN

Le repas était préparé par Stéphane GRULOIS du restaurant le « MAXENS » qui nous présenta le menu :

- Filets de bar
- Carré d'agneau irlandais
- Gelée de poires, Poires au Sirop, Espuma de Fourme d'Ambert

Par la suite notre président Etienne GILBART introduisit la soirée en évoquant ce lieu où souffle l'esprit à l'ombre de notre collégiale. Nous aurons droit à la découverte des lieux les plus intimes (les combles) de notre Grande Dame.

Pierre DEGEMBE nous donna des nouvelles rassurantes sur l'état de santé de Georges STURBOIS opéré la veille de la malléole .

Il m'est difficile de glisser l'exposé de Guy NOIRFALISE entre la poire et le fromage. Le succulent dessert proposé par Stéphane GRULOIS mélangeant allégrement les deux ingrédients.

Monsieur NOIRFALISE débuta son exposé en évoquant les premiers travaux de la collégiale datant de 1450 et se poursuivant jusqu'en 1690 sans jamais être complètement achevés.

Il poursuivit sur la rénovation des flèches et du clocheton insistant plus particulièrement sur le sort des gargouilles minées par l'action conjuguée des intempéries et des crinoïdes.



Le cœur de son exposé fut consacré à une visite virtuelle des combles (du deuxième niveau) de la Collégiale. Monsieur Guy NOIRFALISE nous fit entrevoir une part insoupçonnée et impressionnante de la Collégiale. Plus particulièrement il insista sur les travaux d'aménagement et de sécurisation nécessités par la volonté de permettre à l'avenir la visite physique de ces combles.

Espérons que les budgets suivent...



A la fin du repas, avec la café, le Président nous offrit, afin de partager avec lui le bonheur d'être grand-père, une bourse de pralines marquées au nom de son petit-fils Augustin. Attention appréciée et partagée de tous.